



APIVIA et MFIE, vers une fusion

jeudi 21 juin 2018, par [lpe](#)

Dans un contexte général de concentration des acteurs mutualistes en santé et prévoyance, la Mutuelle Familiale et Inter-Entreprises de Rochefort et Apivia Mutuelle ont engagé des travaux préparatoires à leur fusion.

Les Assemblées Générales de ces deux mutuelles, qui ont eu lieu le 30 mai et le 8 juin derniers, ont validé ce projet.

La fusion devrait ainsi aboutir fin 2018, sous réserve des autorisations nécessaires, notamment de l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution, organe de supervision des mutuelles.

Ce rapprochement permettra aux adhérents MFIE de continuer à bénéficier des meilleurs services pour la gestion de leur contrat santé, dans le respect des valeurs que partagent ces deux mutuelles.

En savoir plus...

Mutuelle santé, prévoyance, et IARD, Apivia Mutuelle, présente aujourd'hui sur tout le territoire français, propose une offre globale et permet à tous ses adhérents, toutes générations confondues, de bénéficier en toutes circonstances d'une couverture optimale, de conseils personnalisés, de solutions innovantes, performantes et très accessibles.

Apivia Mutuelle, dont le siège social est situé à La Rochelle, compte près de 450000 personnes protégées et un chiffre d'affaires de 282 millions d'euros.

Plus : www.apivia.fr

www.mutuellefamiliale-rochefort.fr